

せせらぎ周辺散歩



せせらぎの駐車場横の川土手です。

これは災害時の川が氾濫していく様子



現在の川土手です。土砂撤去後、何事もなかったような静けさです。



新人職員紹介

管理栄養士 福島 望



1月からドリームせせらぎで管理栄養士として、働かせていただくことになりました。ご利用者様においしい食事を提供し、栄養面からサポートさせていただけたらと思っていますので、よろしくお願い致します。

行事予定

【入所部】

- 1/10 入所部新年会
- 2/14 豆まき
- 3/14 ひなまつり



【デイケア】

- 1/19 新春カラオケ大会
- 2/13, 14 おやつ作り
- 2/〇 誕生会
- 3/8, 9 おやつ作り
- 3/13 誕生会

4/21 (日) せせらぎ祭り開催予定

当時を思い出す...

懐かしき一枚



本郷町商店街3丁目界隈です。当時の活気が伝わってくる一枚。当編集部ではお宅に眠っている古写真があれば掲載致します！事務所にお申し付け下さい。

インフルエンザ・ノロウイルスの季節襲来！
施設へ入られるお見舞いの方へのお願いです。

○マスクの着用がなければ施設の中へ入ることができません。

○熱症状他咳等、少しでも疑いがあるようであれば施設内へ入ることができません。

○日常生活でこまめに流水と石けんで手洗いをしましょう。

○症状が疑われる場合は早めに医療機関を受診して下さい。

～編集後記～

皆様、新年あけましておめでとうございます。

昨年は我々が経験したことのない大きな災害が地域を襲いました。周辺ではまだ家庭が復旧していないお宅も数多く見受けられ心が痛む思いです。さて今年はどうなるのでしょうか？災害とは縁のない年になってほしいものです。平成は最後となり今年から新たな元号となりますが、私共ドリームせせらぎがお手伝いできることは災害後でもいつものサービスを継続していつも通りにできること。

今年も宜しくお願い致します。

個人情報には留意しておりますが、お気づきの点がございましたら

ご遠慮なくお申し付け下さい。(せせらぎ広報委員会)

せせらぎ

2019年
第91号
新春



医療法人 仁康会
介護老人保健施設ドリームせせらぎ
TEL:0848-86-6868

あけましておめでとうございます



2019年となりまして、皆様良い年をお迎えになられたでしょうか？

さて、昨年は我々がかつて経験したことのない未曾有の災害が地域を襲いました。その爪痕は現在も地域に残っており、このドリームせせらぎの周辺でも未だに家屋の修繕が完了していない家も多々あり胸の詰まる思いであります。

新聞に掲載されていましたが、豪雨災害から半年経過し、被災地域12市町村34地区での人口は、265世帯710人が減少したとのことです。そのうちドリームせせらぎの本郷町船木地区においては、人口1845人から1741人で実に災害直前から104人の方が転居されたとのことです。いずれも二次災害を恐れて転居されたり、自宅再建のめどが立たず避難生活を送られたりしている影響とのことでした。

干支の話を絡めますが、亥は十二支の最後です。植物に例えると葉っぱも散って種に生命を引き継いだ状態、季節としては冬であるとのこと。じっと固い種の中でエネルギーを内に込めている・・・まさにそういうイメージだそうです。私どもドリームせせらぎは本年もできる事をまずやる、地域が復興していくお手伝いとして福祉関係を更に充実し、微力ながら種から新芽に変化していくエネルギーのひとつとしてお手伝いしていきたいと考えています。

本年もどうぞ宜しくお願いいたします。



12月29日 御用納め

12月29日は御用納めで就業前に職員はホールに集合。施設長よりお話を頂きました。お話の中での出来事、4月にせせらぎの看板猫のジャムの死、7月には豪雨災害による被災、9月は師長交代と様々な出来事があり、とりわけ災害時の全職員の頑張りに対して、改めて慰労のお言葉を頂き、また当法人理事長からも職員全員に対して、災害時を含めて一年の頑張りについての伝言を報告致しました。



1月4日 仕事始め

1月4日仕事始めでは、新たな決意を胸に事故なく一年をやっていけるよう施設長よりお話を頂きました。

入所

2018年を振り返って

デイケア



外気浴です



楽しいおやつ作り



市長来所
100歳表彰



みんなで
和菓子作り



せせらぎ桜を見る



今年も元気に
餅つき大会



夏祭りにて



12月の餅つき大会



空港遠足にて



夏祭りは楽しいゲームをしました

4月せせらぎ祭り

入所敬老会

デイケア敬老会

ジャムちゃん



ゲストの
トミーさん



力強い舞



おなじみコントで爆笑



大相撲コント



ダンスを披露



弾ける元気



みんなでおめでとう!



ご家族も出演し楽しんでもらいました。



ソラマメ姉妹デビュー

4/10 永眠



ありがとうネ! これからも
せせらぎを見守ってね...

